



Le Vésinet, le 23 juin 2010

Chers Amis, chers adhérents,

Nous vous remercions d'être venu aussi nombreux à notre Assemblée Générale et d'avoir participé à des échanges nombreux et novateurs .

Nous avons présenté le 15 juin dernier à Robert Varèse, Maire du Vésinet les conclusions de notre rencontre.

Nous lui avons rappelé avec force et arguments notre volonté de ne rien construire sur la dalle de la Place du Marché, et en particulier, notre ferme opposition à la réalisation d'une salle polyvalente au sud-ouest de la Place. Il en sera tenu compte dans la consultation publique actuelle. Nous lui avons demandé de faire étudier rapidement un projet « paysager » de la Place, esthétique, verdoyant, fleuri dans l'esprit de la Ville-Parc qu'est le Vésinet.

Le Maire nous a donné son accord et fera étudier rapidement par un architecte, les offres de plusieurs paysagistes où seront aussi intégrés les équipements (bancs, fontaine...) et l'éclairage des parties Sud et Nord.

- En ce qui concerne :
- les manifestations, le Maire a convenu qu'il faudrait les diversifier : marché aux fleurs, aux livres, aux tableaux, à la brocante...et envisager d'organiser la fête de la Musique et le bal du 14 juillet.
 - le dessous de la Place, nous avons confirmé que nous n'étions pas opposés à confier à une société privée une concession d'espace pour la réalisation d'un club de squash, fitness voire bowling. Le handicap de cette formule est le faible flux de personnes autorisé (250 à 300), lié aux problèmes d'accès et de sécurité. Mais ce serait au concessionnaire de faire une recherche active de partenaires (d'ores et déjà en cours).
 - le Parking et sa faible fréquentation, nous avons suggéré de revoir la tarification. Le Maire, conscient de l'aggravation du déficit annoncé s'est engagé à discuter avec la Sous-Préfecture d'une requalification administrative du fonctionnement du Parking .

En résumé, le Bureau de l'AAPM sera consulté et intégré à un groupe de travail sur les projets des paysagistes, et des contacts plus fréquents avec le Maire.

Bonnes vacances à tous,

Alain Guillermin

Paule Antoine

Jean-Marie Mathiaud